



Programa Oficial

de las tradicionales

Fiestas Mayores

de la Villa de

Cuevas de Vinromá

a sus Santos Patrónos

Nuestra Señora de la Asunción y
San Roque e Inauguración de la
Capilla del Calvario

Días 12 al 21 de
Agosto de 1961

DIA 18

ANIVERSARIO DE ALMAS

A las ocho de la mañana, Misa por los fieles difuntos de la villa con asistencia de las Autoridades.

INVITACION

Terminadas las obras de reparación y embellecimiento, y en vísperas de las solemnes fiestas de la inauguración de la estética Capilla del Calvario, la Junta de Mayordomos del Santo Cristo se compliece en hacer patente su reconocimiento y en invitar a la grata junta que se acuerda a cuantos han prestado su colaboración, especialmente a los hijos de la villa que con tanto entusiasmo han respondido una numerosa a la llamada desde el primer momento.

Fruto expléndido del esfuerzo valeroso, ha sido la magnífica restauración llevada a cabo en la restaurada Capilla que se ergue de nuevo hoy, como ayer, con su marcado sello dieciochesco, inconfundible y sobrante.

A fin de no malograrse ese delicado carácter de época que alegre el recuerdo, se ha procurado respetar, bajo asentamiento técnico, todos los antiguos elementos enmarcados en la característica planta elíptica del sacro edificio: el zócalo de mármol y mosaico, los medallones con escudos, la talladura del doreando, las pinturas al fresco... Y se ha prescindido, por la misma razón, de cuantos aditamentos ponían a los viejos accesorios atentos contra la pureza de su genuina arquitectura, a uno la ministralian desfigurada y contrahedida.

La nueva mesa del altar, envuelta en pieles, y una lámpara central de grandes dimensiones, completan dignamente la obra llevada a felic término.

Que Jesús Crucificado, lirgo en generosidad, y en suyo honor lo premiadísimo, te bendiga y nos lo recompense ampliamente.

**LAUDETUR I. CHRISTUS
ALABADO SEA JESUCRISTO**

Programa de actos religiosos

DIA 15

NUESTRA SRA. DE LA ASUNCIÓN

A las once de la mañana, Misa Solemne que oficiará nuestro Rvdo. Cura Párroco D. Manuel Juan Nebot, acompañando a su vez la Sagrada Cátedra, asistiendo las Autoridades en Corporación.

A las cinco de la tarde, Vísperas solemnizadas y Procesión de la Santísima Virgen.

DIA 16

FESTIVIDAD DE SAN ROQUE

A las seis de la mañana, el Rosario de la Aurora.

A las once, Misa Mayor en honor del Santo Patrono San Roque, con panegírico a cargo del Rvdo. D. Manuel Juan Nebot, asistiendo las Autoridades en Corporación.

A las cinco de la tarde, Procesión del Santo por la calle y capilla de San Roque.

DIA 17

INAUGURACION DE LA CAPILLA DEL CALVARIO RESTAURADA

A las diez de la mañana, Recepción del Excmo. Sr. Obispo Diocesano Dr. D. José Pont y Gol, y demás Autoridades, en la plaza de España.

Acto seguido la Santa Misa en la que el Prelado, que actuó de celebrante, dirigió la palabra a los fieles. A continuación se efectuará la visita a la Capilla del Calvario por las Autoridades y fieles, en la que se procederá a la consagración de la nueva mesa del altar.

A las cinco de la tarde, solemne traslado de la venerada imagen del Santo Cristo en Procesión General que incluirá en su recorrido las tradicionales «cortinas» del Calvario. Será presidida por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, Autoridades provinciales y locales y el Ayuntamiento en Corporación.

En ella deberán figurar todos los hijos de Cuevas por nuestro prholado amar al Santo Cristo y pone testigo de un acontecimiento único en los annales de la villa.

El acto finalizará con la breve allocución de un ilustre sacerdote «covachilense» y el canto del «Salve» Cristo entonado por todos los asistentes durante el desfile ante la imagen expuesta.

Programa de actos cívicos y profanos

DIA 12

Al mediodía, anuncio oficial de fiestas con disparo de voladeros y morteretes y volteo general de campanas.

A las ocho de la tarde, Pasacalle por la Banda de Música y el desfile de Gigantes y Cabezudos.

DIA 13

A las nueve de la mañana, Tiro de Piezas, organizado por la Sociedad de Cañas «La Ligera» con el patrocinio del Ilustre Ayuntamiento de la villa.

A las una y media, llegada de los corredores participantes en la primera fase o etapa de la Gran Carrera Ciclista Castellón-Cuevas de Vinromá, organizada por el Club Ciclista Castillo O.A.R. y que patrocina el Ilustre Ayuntamiento, con un recorrido de 30 km.

A las cuatro de la tarde, segunda fase de esta Gran Carrera con 7 vueltas al circuito (60 km.) y entrega de trofeos y premios en metálico a los vencedores que superasen las 2.000 pesetas. (Detalles en programa aparte).

DIA 14

A las once de la mañana, el encierro de novillos de una actividad genérica.

Al mediodía, Volteo general de campanas y disparo de cohetes y morteretes, anunciarán la festividad de Nuestra Señora de la Asunción.

A las cuatro de la tarde, «Bous de Vila» por las calles de Calvo Sotelo, Santo Tomás y parte de la de San Antonio.

A las ocho, Pasacalle por la Banda de Música.

DIA 15

NUESTRA SRA. DE LA ASUNCIÓN

A las siete de la mañana, Diana por la Banda Municipal.

A la una de la tarde, Volteo general de campanas y disparo de voladeros y morteretes para festejar el siguiente día al Santo Patrono San Roque.

A las ocho, Pasacalle por la Banda de Música.